

LE SECRET

ÉPOUX, voulez-vous :

SAUVER toujours, entre vous, l'amour légitime que vous vous êtes juré à l'autel de vos noces ?...

Faites la Prière du soir en famille

.

PÈRES ET MÈRES, voulez-vous :

1° Que vos enfants, l'honneur et la joie de votre vie, restent sages, bons, affectueux à votre égard ?...

Faites avec eux la Prière du soir en famille

.

Woulez-vous :

2° Que vos enfants apprennent à s'aimer entre eux et qu'ils ne vous désolent pas plus tard par leur désunion ?...

Faites-leur faire ensemble et avec vous la Prière du soir en famille

.

Woulez-vous :

3° Qu'au milieu des troubles de demain — même, s'il le faut, sans églises et sans prêtres — LA FOI DE VOS PÈRES RESTE INTACTE dans votre maison ?...

Faites la Prière du soir en famille

La Prière du soir en famille

C'est un moment de bonheur tous les jours dans le pardon des injures et l'union des cœurs !

C'EST LE SECRET DE LA VIE HEUREUSE !



Les Méfaits de l'Alcool

L'alcool empoisonne

lentement

mais sûrement



Pour devenir alcoolique :

Celui qui boit chaque matin à jeun un « petit verre » devient fatalement alcoolique.

Préjugés :

Les liqueurs dites « apéritifs » ouvrent-elles l'appétit ? Non, elles le coupent.

L'Absinthe :

L'absinthe est un poison plus redoutable que la morphine et la belladone.

L'annonciade a dit :

« Savez-vous ce que boit cet homme dans ce verre qui vacille en sa main tremblante d'ivresse ?

« Il boit les larmes, le sang, la vie de sa femme et de ses enfants ! »

PERTE
de
LA VOLONTÉ

PERTE
de
LA SANTÉ

PERTE
des bons
SENTIMENTS

PERTE
de
LA DIGNITÉ

PERTE
de
LA RAISON

Misère :

L'alcoolisme dégoûte du travail et conduit très souvent à la misère.

Criminalité :

La plupart des crimes sont commis par des alcooliques.

Viellissement prématuré :

A 40 ans, l'alcoolique est usé comme l'homme de 60.

Epilepsie :

Sur 4 enfants épileptiques, 3 sont fils d'alcooliques.

Folie :

Plus du tiers des aliénés sont des alcooliques.

Mortalité :

20 % des décès sont dus à l'alcoolisme.

(D'après le Dr Gallier).

Ce résumé laconique est plus éloquent que tous les discours